

キッピーファミリーとあ

パスの運転手が、車ー方通行の標識がでてい る道を送走していますの そこに警察官が通りか かりましたが、注意することなくその場を去って しまいました。一体なぜでしょう?

前回の答

潜水艦は次むものだから

応募者の中から抽選で3人に三田 市特製キッピーストラップまたは、 小さなぬいぐるみを進呈します。答

えとお名前、ご住所、性別、年齢、「□はぐ」を読ま れた感想を明記の上、2月16日(金)必着で以下のい ずれかにお送りください。

gikai_u@city.sanda.lg.jp FAX 079-564-2992

プレゼント当選者の発表は発送をもってかえさせていただきます。

・個人情報は厳重に管理・保護いたします。 ・いただいたご意見、ご感想を掲載させていただくことがありますので、ご了承ください。

~市民の皆さんの相談をお待ちしています~ 次回の市政相談は 4月2日(月)です。

- *やむを得ず日程が変更される場合があり ますので、事前にご確認ください。
- *3月は本会議開催のため市政相談はあり ません。

【相談場所】市役所6階 委員会室 【相談時間】 午後 1 時から午後 4 時まで

1件につき50分

【申し込み】議会事務局 電話予約 079-559-5162

ネットDEつなぐ 4月更新予定!

「つなく"」のネット版は 市ホームページ、議会のメ ニューからご覧ください。



議会 ヒストリvol.19

昭和61年6月の議会 大型店のニュータウン進出と 地元商店街活性化対策



一般質問では、新住宅市街地開発法改正を先取りする形で、レ ストランのテーマパーク風店舗 (現在の武庫が丘コミュニティセン ター周辺) がニュータウン南地区 (フラワータウン) に建設されるこ とを例にあげて、ニュータウン計画が旧市街地との調和的なもの ではなく、大型店などの進出で自己完結的なまちに変わっていくの ではないかと批判がされた。市長は、「法改正で学校・事務所など が住宅地内で設置可能となった利点がある。」と述べ、「商業地域 に関しては従来の新旧調和の考えで既存商店街と競合するものは 極力抑制する、法改正の適用を自由裁量では行わない。」と続け た。三田地区の商店街の再開発が進まないままニュータウン内に 大型量販店 (現在のフローラ88) が進出することは、三田の商圏 喪失をもたらすとの不安は根強かった。

三田市議会だより **□ はく** 2018.2 vol.147

〒669-1595 三田市三輪2-1-1 TEL.079-559-5162 FAX.079-564-2992 図 gikai u@city.sanda.lg.jp 市議会に関することは何でもお気軽にご意見をお寄せください。



表紙紹介 ~三田うど~

「三田うど」は大正5年に学校用教材 として大阪から持ち帰ったのが始まりで す。稲わらで作った小屋で発酵熱を使っ た栽培方法は三田独自の技術です。現 在、うど小屋は減少しビニールハウスで の栽培が主流ですが12名の生産者が約 8tのうどを生産しています。

広野りおさんのホームページ http://punchdrops.com/

議会広報委員会

[委 員 長] 佐々木智文 [副委員長] 白井和弥 員] 大西雅子 長尾明憲 佐貫尚子 [議会事務局] 山口玲子 藤村絵美



新年を迎え早ひと月が経ちました。皆さんも元旦には、今年の目 標や誓いを立てられたことと思います。私たちも新たな気持ちで、 住み良いまちづくりを目指して、今年一年頑張っていくことを誓い ました。

